



松山市立小野小学校

令和7年12月5日

今年も残り1か月となりました。いよいよ、寒さが増し冬の到来を感じますが、地球温暖化の影響でしょうか、秋が短くなっている感じもします。そんな中、子どもたちは2学期を気持ちよく締めくくり、新しい年を迎えようと、寒さに負けず頑張って活動しています。

先日は、お忙しい中、人権参観日・講演会に御参加いただき、誠にありがとうございました。御家族で人権や命の大切さについて話し合ったり考えたりするきっかけとなれば幸いです。

今年は、インフルエンザの広がりが例年に比べて早く、学校では、感染症で欠席する児童が多く見られるようになりました。寒さはこれからが本格的になり、さらなる感染症の流行が心配されます。健康的な生活習慣の定着と、基本的な感染症対策をお願いします。また、今年一年の締めくくりができますよう、御協力ください。

連合音楽会



11月6日に、第66回松山市小・中学校連合音楽会に本校の6年生が参加し、リコーダー一合奏「世界の約束」と合唱「未来への賛歌」を披露しました。

今年は、午前の部のトリということで、慣れない会場で緊張感いっぱいのステージでしたが、楽しみながら、精一杯松山市民会館のホールいっぱいに歌声を響かせることができました。

私は合唱のピアノ伴奏を務めました。不安でいっぱいだったけれど、本番は、友達や先生、家族から背中を押してもらい、納得のいく伴奏ができました。連合音楽会で学べたことや経験を生かして、過ごしていきたいです。

ステージ裏にいるときからドキドキして、ステージではさらに緊張しました。けれど、リコーダー一奏で自分の思い通りの演奏ができたり、指揮をしっかりと見て大きな声で歌ったりすることができました。

ステージに立って横尾先生の方を見たら緊張がなくなりました。市民会館の大舞台で、みんなでリコーダーを演奏したり、心を一つに歌ったりしていい経験になりました。先生と家族がたくさんほめてくれて嬉しかったです。

発表の時、とても緊張したけど、最後までしっかりと演奏したり歌ったりできて良かったです。他の学校の発表に一人で演奏するパートがあり、緊張するのに何もつまらず弾けたのがすごいと思いました。いろいろな音楽が聞けて楽しかったです。

本番に向けてたくさん練習してきました。ぼくは、リコーダーの#ファができなかったので、休み時間に友達に教えてもらいながら頑張りました。本番はミスせずに終わってよかったです。終わった後、先生にほめてもらえてうれしかったです。





学習や行事を振り返って



生活科の時間に、秋のおもちゃを作つてお店屋さんをしました。僕は、ペットボトルにどんぐりやいのちょうの葉っぱを入れて、ボーリングを作りました。お客さんに遊び方を説明したり、倒したペットボトルを並べたりして忙しかったけど、たくさん来てくれたのでうれしかったです。

1年

生活科の時間に町探検に行きました。1つ目は、スーパーABCです。お菓子や魚、お肉などがたくさんありました。季節に合う商品を自立つ所に置いてるそうです。そうしたら買いやすくていいなと思いました。2つ目は、永井洋品店です。大正時代から104年お店が続いていることを聞いて、びっくりしました。小野の町にはいろいろな素敵なお店があることが分かりました。

2年

私は、消防士さんからお話を聞きました。消防士さんは、私たちのために大変な訓練や仕事を長い時間していて、すごいなと思いました。また、消防車の秘密や消防士になるために大切なことを教わりました。私も将来、人を助ける仕事について、人の役に立ちたいです。

3年

私は、梅本の里へお年寄りの方との交流に行きました。行ったのは2回目だったけど、とても面白かったです。もちろん私たちも楽しかったし、お年寄りの方も楽しそうにしていました。私たちの出し物はいろいろあったけど、私が一番楽しかった出し物は劇です。お年寄りの方は、どの出し物も楽しそうに見てくれました。最後に写真撮影をしました。これで、また一つ新しい思い出ができました。

4年

私が2学期を振り返って心に残っていることは、陸上部に入って、市の陸上大会に走り幅跳びの選手として出場したことです。大会当日には、全力を出し切りましたが、参考記録100cmという結果になり、自分の未熟さを自覚しました。しかし、新しいことにチャレンジしたことで自信につくことができました。これからもチャレンジ精神を大事にしていきたいです。

5年

僕が思い出に残っていることは、いろいろなお話を聞いたことです。人権の講演会では、とても素敵なお話を聞いて、幸せについて詳しく知りました。また、総合的な学習の時間では、小野の町に関する紙芝居を見て、小野の町のことをもっと知りたいと感じました。お話を聞いて学んだことを、これから的生活に役立てたいです。

6年

僕は、梅本の里に交流に行きました。五つの出し物の中で、僕は「落ちた落ちた」をしました。いろいろな物が落ちた時の動きを考えました。おじいちゃん、おばあちゃんによろこんでもらえてうれしかったです。最後にみんなで「さんぽ」を歌いました。楽しかつたです。



12・1月の主な行事予定

12月 8日(月)	避難訓練（消火訓練） よりきコンサート
10日(水)	いじめ0の日
10日(水)～12日(金)	個別懇談（希望）
15日(月)	小野中学校交流会（6年）
16日(火)	登校指導
17日(水)	登校指導 シェイクアウトえひめ
18日(木)	スマイル交流遊び
24日(水)	給食最終日 大掃除
25日(木)	第2学期終業式 表彰
26日(金)～冬季休業日	

1月 1日(木)～7日(水)	冬季休業日
8日(木)	第3学期始業式 大掃除
9日(金)	登校指導 いじめ0の日
13日(火)	登校指導
13日(火)～15日(木)	身体計測
16日(金)	支部児童会（3校時） 業者販売（裁縫・習字）
21日(水)	クラブ見学（3年）

現在の予定ですので、変更になる場合があります。御了承ください。

